



Nos Valeurs

Servir à travers notre Amitié

Exalter l'amitié afin de promouvoir notre professionnalisme et guider nos jeunes membres.

Placer le Client avant Tout

Créer pour nos clients de mémorables expériences afin de leur donner le désir de revenir et nous adresser leurs amis.

Entretenir notre Réseau

Partager l'information et communiquer auprès des membres du monde entier. Cette collaboration est notre outil le plus précieux.

Montrer Intégrité et Respect

Notre parole nous oblige. Être honnête et loyal en toutes circonstances.

Aspirer à l'Excellence

Dépasser les attentes et offrir les standards de service les plus élevés.

Cultiver la Discrétion

Toujours respecter et protéger l'identité et la confidentialité de nos hôtes.

Inspirer par l'Exemple

Prendre en charge. Assumer ses responsabilités.





Our Values

In Service Through Friendship

Foster friendship to promote professionalism and mentor young members.

The Guest Comes First

Create memorable experiences for guests and they will return and bring others.

The Network

Share information and communicate with members from around the world. This collaboration is our most powerful tool.

Integrity and Respect

Your word is your bond. Be honest and fair in all circumstances.

Strive for Excellence

Exceed expectations and embrace the highest standards of service.

Discretion

Always respect and protect the identity and confidentiality of all guests.

Lead by Example

Take charge. Accept responsibility.

